

INSTITUT DU RADIUM

DE
l'Université de Paris

SERVICES
DE LA FONDATION CURIE

Paris (V^e), le 27 Novembre 1935.

26, Rue d'Ulm

TÉLÉPHONE : ODÉON 45-75 (2 LIGNES RÉUNIES)

Mon cher Collègue,

Le Docteur Sanchez Real a quitté hier soir la Clinique de la Fondation Curie. Il a reçu sur toute la hauteur du cou, à gauche, une dose importante de rayonnement, au moyen d'un appareil porte-radium moulé. Il a supporté difficilement le traitement et s'est montré très pressé de rentrer à Madrid; d'autre part, je ne pense pas que l'irradiation puisse être utilement et impunément renouvelée. Le pronostic me paraît toujours sombre. Si la tumeur diffusée le long de la cicatrice ne disparaît pas complètement, ou si elle repousse, je ne vois pas d'autre chose à faire que de pratiquer l'un de ces traitements médicamenteux dont nous savons malheureusement qu'ils ne servent guère qu'à faire patienter les malades.

Veillez, mon cher Collègue, agréer l'assurance de mes sentiments très distingués et dévoués.

Cl. Regaud

Dr Cl. Regaud